

Medienmitteilung

Kilchberg, 28. März 2012

Sanatorium Kilchberg: Ärztliches Leitungsteam weiter verstärkt

Mit *Dr. med. Ulrich Erlinger* und *Dr. med. Robert Maier* hat das Sanatorium Kilchberg zwei anerkannte Fachärzte mit langjähriger Führungserfahrung zu Leitenden Ärzten ernannt. Zusammen mit den Kaderärztinnen *Dr. med. Christine Poppe* (Psychotherapie und ambulante Psychiatrie) und *Dr. med. Alice Walder* (Innere Medizin) vervollständigen sie das Leitungsteam um den ärztlichen Direktor *Dr. med. René Bridler* und die stellvertretende ärztliche Direktorin PD *Dr. med. Katja Cattapan* (Privatstationen).



Sanatorium Kilchberg: Dr. med. Ulrich Erlinger M.P.H. (Leitender Arzt Gerontopsychiatrie) und Dr. med. Robert Maier (Leitender Arzt Allgemeinpsychiatrie) ergänzen das ärztliche Leitungsteam um Dr. med. René Bridler M.H.A. (Ärztlicher Direktor).

Im Rahmen einer Neustrukturierung wurden im Sanatorium Kilchberg die zwei medizinischen Bereiche Allgemeinpsychiatrie und Gerontopsychiatrie neu eigenständig konzipiert. Im letzten September hat *Dr. med. Robert Maier* die Leitung der Allgemeinpsychiatrie übernommen. Von Oktober 2010 bis August 2011 wirkte er bereits als Oberarzt in der Allgemeinpsychiatrie am Sanatorium Kilchberg.

Zuvor war Dr. Maier seit 2002 für die Psychiatrischen Dienste Graubünden tätig, zuletzt als stellvertretender Chefarzt und stellvertretender Leiter der Akutpsychiatrie. Als Mitglied der Qualitätsmanagement-Kommission und als Überprüfer des Qualitätsmanagement-Systems war er massgeblich beteiligt an der Neuausrichtung der Psychiatrischen Dienste Graubünden. Dr. Maier stammt aus Kassel, hat in Berlin Humanmedizin studiert und sich nach dem Studium schwerpunktmässig auf Gerontopsychiatrie und Akutpsychiatrie spezialisiert und in Hamburg die Anerkennung als Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie erlangt. Die Promotion erfolgte an der medizinischen Fakultät der Universität Basel.

Am 1. Februar dieses Jahres hat *Dr. med. Ulrich Erlinger M.P.H.* die Leitung der Abteilung Gerontopsychiatrie am Sanatorium Kilchberg übernommen. Der erfahrene Kaderarzt und Gerontopsychiater bringt 18 Jahre klinische Erfahrung und 12 Jahre Führungs- und Verwaltungserfahrung in die ärztliche Leitung der psychiatrischen Privatlinik ein. Vor seinem Wechsel nach Kilchberg leitete Dr. Erlinger als stellvertretender Stadtarzt und zuletzt als Chefarzt die Bereiche Drogenpsychiatrie, Drogenmedizin und Public Health des stadtärztlichen Dienstes in Zürich.

Von 1998 bis 2007 war Dr. Erlinger, der in seiner Geburtsstadt Essen Humanmedizin studiert und in Berlin und Bern die Anerkennung als Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie erlangt hat, zunächst als Oberarzt und später als leitender Arzt in gerontopsychiatrischen Abteilungen in Thun, Aargau und Zürich tätig. Seine Dissertation schrieb er über den Stellenwert der Musiktherapie in der Psychotherapie und Psychosomatik. Der Schwerpunkttitle Alterspsychiatrie wurde ihm Anfang 2008 erteilt.

Für weitere Auskünfte steht gerne zur Verfügung:

*Dr. med. René Bridler, Ärztlicher Direktor Sanatorium Kilchberg
Tel. 044 716 42 42, E-Mail: r.bridler@sanatorium-kilchberg.ch*